

# Endlich Schnee!



Der Schnee lässt diesen Winter leider auf sich warten. Umso freudiger nutzten die Kinder der VS St. Stefan am Walde die ersten paar Zentimeter Schnee im Jänner um in den Pausen draußen im Schnee zu toben.

Voller Freude wurde auf der Rutsche im Schulgarten ein Wetttrutschen ausgetragen und schöne Schneemänner gebaut.

Mit Luftsprüngen feierten die Kinder die Ankündigung der Lehrerinnen die örtliche Bobbahn neben der Schule zu testen. Mutig sausten die Bobpilotinnen und –piloten den Hang herunter, bauten eine Schanze und veranstalteten eine Schneeballschlacht. Highlight waren die Schneescooter von Familie Wöß und Schütz. Neugierig sausten viele Kinder damit jubelnd den angezuckerten Hang hinunter.



Das waren lustige Turnstunden nach dem Geschmack aller Kinder!

